



Liebe Eltern,

= heute wende ich gleich mit **zwei** besonders erfreulichen Nachrichten an Sie.

Zum einen wurden ja gestern die Ergebnisse der **Schulinspektion** schulöffentlich vorgestellt. Zum wiederholten Mal wurde uns hier – ebenso wie im **Inklusionsbesuch** und in der **Gefährdungsbeurteilung** des vergangenen Jahres – in weiten Teilen gute bis ausgezeichnete Arbeit attestiert. Darüber freuen wir uns sehr!

Dennoch gibt es, wie immer, Dinge, die wir verbessern wollen. Hierüber wollen wir in den Gremien (und Sie als Eltern im Elternrat) miteinander in zielführende Prozesse kommen.

Der Bericht der aktuellen Inspektion kann von Ihnen im Schulbüro zu den bekannten Öffnungszeiten eingesehen werden.

Zum anderen erhielten wir aus der Behörde die Nachricht, dass unsere ausdauernd vorgetragene Bitte ☺ um Zubau eines **Mehrzweckgebäudes** für diverse schulische Nutzungen (Mensa, Einschulungs- und Weihnachtsfeiern, Chorauftritte, ...) zu einer Entscheidung geführt hat.

„Die Gebäude der Schule Mendelstraße werden durch neue Gebäude ersetzt. Das heißt, dass diese Schule völlig neu gestaltet und gedacht werden kann.“



Das ist deutlich mehr, als ich zu hoffen gewagt habe. Nun wird zunächst wie geplant die Gymnastikhalle gebaut, die Sporthalle wird anschließend saniert. Die Sanierung der Wabengebäude wird gestoppt.

Welche Gebäude wann, wo und wie errichtet werden, ist noch nicht geklärt. Die Schulleitung wird in den Planungsprozess jedoch eingebunden. Natürlich halte ich Sie stets auf dem Laufenden, wenn es etwas Neues zu berichten gibt.

Uns allen ist klar, dass der Prozess der Umgestaltung auch mit Unannehmlichkeiten verbunden sein wird. Die Vorfreude auf neue Gebäude und ein neu gestaltetes Schulgelände ist dieser Mühen jedoch mit Sicherheit wert!

Mit herzlichen Grüßen

J. Cors, 19.02.2020